

Margarethe von von Trotta

Margarethe von Trotta, geboren 1942, wuchs in Berlin auf. Sie studierte in München und Paris Schauspiel. Bekam Engagements u.a. in Frankfurt und Stuttgart. Ab 1978 spielte sie vor der Kamera, bei Regisseuren wie Fassbinder, Lemke, Schlöndorff u.a. Arbeitet seit 1970 auch als Drehbuchautorin. Ihr Regiedebüt gab sie 1977 mit Das zweite Erwachen der Christa Klages.

Theaterstücke

Die bleierne Zeit

Uraufführung:

02.10.1982 | Bühnen der Landeshauptstadt, Kiel

Regie: Gerhard Hess